

Mari Carmen Rico es nombrada Hija Predilecta rodeada del cariño de Petrer

06/11/2022



La petrerense **Mari Carmen Rico Navarro** ya tiene el título que la reconoce como la primera **Hija Predilecta de la villa**. Este mediodía ha entrado a un abarrotado Teatro Cervantes puesto en pie para recibirla con un cálido aplauso. Este acto público se ha hecho esperar, ya se aprobó por pleno en febrero de 2020 y la pandemia lo paralizó todo. Ella **quería celebrar este evento sin mascarillas, en un momento en el que pudiera abrazar y besar a sus seres queridos sin miedo**. Hoy ha podido disfrutar de su día, **rodeada de familiares, amigos y conocidos**. El nombramiento reconoce su labor desinteresada por dar a conocer la historia de

Petrer y por ayudar a todo aquel que se lo pide.

Mari Carmen Rico ya forma parte de un selecto grupo de cuatro personas que tienen el mismo reconocimiento, de las que tres hombres: el militar **Carlos Estévez**, al excronista de Petrer, **Hipólito Navarro**, y al médico **Antonio Payá**.

El edil de Cultura **Fernando Portillo** ha sido el encargado de leer el expediente del nombramiento oficial de la cronista oficial de Petrer. Y ha sido un día emocionante para Rico Navarro, quien ha agradecido las

múltiples muestras de cariño que ha recibido. Además de familiares y amigos, **ha estado arropada por la corporación municipal y los exalcaldes José Antonio Hidalgo, Pascual Díaz, Alfonso Lacasa y la actual alcaldesa, Irene Navarro.**

La archivera y bibliotecaria municipal ha publicado libros y artículos, y colabora desinteresadamente en todos los proyectos culturales y festivos que se le han propuesto. Si por algo **destaca es por su buen hacer y por siempre colaborar con quien se lo solicita**, prueba de ello es que más de 200 personas y entidades se sumaron al apoyo de este nombramiento como el cronista de Elda, Gabriel Segura, el Grup Fotogràfic de Petrer, Sense Barreres, Unión Musical de Petrer, la Unión de Festejos, Valle de Elda o Cruz Roja Petrer entre otros. De esta forma Petrer le reconoce su importante labor.

El archivero del Reino Valencia, **Francesc Torres**, ha destacado que "Rico es una persona que quiere mucho a su pueblo, **Petrer demuestra una gran sensibilidad por la cultura al nombrar Hija Predilecta a una archivera y bibliotecaria.** Mari Carmen quiere mucho a su pueblo, lo lleva en el corazón y siempre se preocupa por dar a conocer la historia de su pueblo, se merece el nombramiento".



El teatro se ha puesto en pie para mostrar su apoyo a la hija predilecta de Petrer.

Durante el acto se han mostrado diferentes vídeos de distintas personas: el petrerense **Pablo Carillos** ha señalado que "es *petrolanca* de cuna, quiere a su pueblo, es una hija predilecta muy digna y se lo merece" y el cronista de Elda, **Gabriel Segura**, ha dicho que "es un ejemplo de trabajo abnegado, cumple con el papel de cronista a la perfección, defiende a su pueblo". Ha sido definida como acogedora, generosa, humana, honesta, colosal, vehemente y talentosa.

Antes de recoger oficialmente el título ha firmado en el Libro de Honor del Ayuntamiento, donde ha dado "las gracias a Petrer por estar conmigo en este día inolvidable

en mi memoria y corazón, gracias al pueblo en el que nací, del que estoy orgullosa, donde siempre me he sentido querida y respetada, el municipio en el que he sido y soy feliz, no podemos tener mejor pueblo que el nuestro, es un orgullo llevar el nombre de Petrer allá donde voy".

Rico ha afirmado que solo tiene sentimientos de gratitud, afirma que se sintió abrumada pero a la vez la mujer más feliz del mundo al conocer esta noticia. Ha admitido sentirse afortunada por la familia que tiene, por un trabajo que le apasiona y por ser cronista, lo que le ha permitido cruzar fronteras". Destila amor por Petrer: "Es un pueblo trabajador, solidario, sencillo, acogedor, sus gentes son alegres, decididas y hospitalarias. Soy amante de nuestras tradiciones, nuestra historia, y, sobre todo, de la calidad humana de sus habitantes".



La cronista ha estado acompañada de numerosas personas.

También ha querido hacer un guiño feminista al asegurar que "sé cómo de discriminadas y poco valoradas estamos las mujeres, soy la primera que tiene este reconocimiento pero no seré la última. Es la hora de romper estereotipos y de que nos sintamos más empoderadas que nunca. Niñas y jóvenes, este título no es solo mío sino de todas nosotras".

El teatro se ha puesto en pie para aplaudir su nombramiento y ella no ha podido evitar emocionarse y mostrarse agradecida. Entonces por sorpresa ha actuado Alejandro Canals, uno de sus cantantes favoritos.

La alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, ha sido la encargada de cerrar el acto. Ha afirmado que "este es un momento importante para Petrer, queda marcado en la historia. Mari Carmen es buena persona, dispuesta a ayudar, merece ser la hija de todo Petrer y por eso es nuestra hija predilecta", ha dicho. La ha definido como "investigadora incansable, escritora de artículos y libros con los que recupera la memoria de varias generaciones; una mujer comprometida con Petrer". Navarro también

ha querido destacar la importancia de este momento desde el prisma de la igualdad: "Como mujer, fue valiente y pionera, hace 28 años rompió un techo de cristal, es la primera mujer de muchas cosas, cronista, pregonera de las Fiestas de la Virgen, Hija Predilecta y de muchas que vendrán. Hoy Petrer le devuelve una pequeña parte de las grandes cosas que nos has dado".

